

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El servicio de autobús duplicará la frecuencia los domingos y festivos

Realizarán viajes cada hora en lugar de cada dos horas a partir del próximo 10 de septiembre ■ La mejora se une a la de la nueva línea a los hospitales y el campus

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha recibido luz verde por parte de la Junta de Castilla y León para ampliar la frecuencia del autobús que une la localidad con Salamanca los domingos y festivos. Así, a partir del próximo martes 10 de septiembre los vecinos del municipio podrán disfrutar del doble de frecuencias que las que tienen ahora.

Según ha anunciado el Ayuntamiento, los autobuses que cubren la línea 21 realizarán servicios cada hora en vez de cada dos horas como sucedía hasta ahora. El primer servicio desde Carbajosa hasta la capital charra tendrá lugar a las 10,45 horas y a partir de aquí los viajes se sucederán cada hora hasta las 16,45 horas. El siguiente autobús saldrá un poco antes de la hora de diferencia con el resto de las frecuencias ya que saldrá a las 17,35 horas para continuar después cada hora. El último servi-



Autobús recogiendo viajeros en Carbajosa. | ENE

cio se efectuará a las 23,45 horas.

En el sentido contrario, el primer viaje desde Salamanca hacia Carbajosa tendrá lugar a las 10,30 horas y después cada hora hasta las 16,30 horas. De nuevo hay un salto en la frecuencia y el

siguiente bus sale de la capital a las 17,15 horas hasta las 22,15 horas continuando con frecuencias cada hora. El último servicio con salida desde Salamanca será a las 23,30 horas.

Esta ampliación de expedicio-

nes responde a una demanda del Ayuntamiento de la localidad ante la Junta de Castilla y León con el fin de ofrecer un mejor servicio a los vecinos del municipio. De ahí que el Ayuntamiento quiera agradecer la disposición de la Administración Regional, así como de la empresa concesionaria del servicio, Autobuses Salmantinos S.L., por su respuesta ágil al nuevo planteamiento. Una medida que se suma a la nueva línea que unirá la localidad con la capital salmantina y que tendrá paradas en los hospitales y el campus. Dicha línea también entrará en servicio el próximo día 10 de septiembre.

El servicio del transporte metropolitano de Carbajosa con Salamanca contará así con tres autobuses. Dos que realizarán la línea 21, con mayor frecuencia horaria en domingos y festivos a partir de ahora; y un autobús que realizará la línea 39 con paradas en hospitales y campus universitario.

LOS DETALLES

Flota nueva

El servicio metropolitano del autobús en Carbajosa de la Sagrada cuenta con tres vehículos en una flota renovada. En enero del año pasado ya se cambió uno de los autobuses de la única línea que había en aquellos momentos en la localidad y a partir de la semana se incorporará un tercer autobús al servicio, en este caso para la nueva expedición con los hospitales y el campus universitario.

Usuarios

Las líneas de Carbajosa de la Sagrada tienen una altísima tasa de volumen de viajeros siendo de las más altas de los municipios adscritos al metropolitano superando los 300.000 viajeros anuales.

Inversión

Para financiar la mejora del servicio de transporte metropolitano, tanto la nueva línea como las nuevas frecuencias y horarios, el Ayuntamiento de Carbajosa ampliará la partida presupuestaria destinada a este concepto en 150.000 euros. Una aprobación que se realizará hoy en la sesión plenaria que se llevará a cabo en la localidad mediante una modificación de crédito.

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Mejora de la seguridad vial junto al colegio Miguel Hernández y la Escuela de Música

El Consistorio crea aparcamientos en la calle Marcos Escribano

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha realizado una reordenación del tráfico en las calles Unicef y Constitución con el objetivo de mejorar la seguridad vial en una de las tres zonas escolares de la localidad y que soporta más tráfico de vehículos.

Por este motivo la calle Unicef, donde se ubica el colegio Miguel Hernández, pasará a tener un solo sentido de tráfico. Por su parte, en la calle Constitución, que sube desde la calle Unicef hasta la Avenida de Carbajosa (trasera de E.Leclerc) mantendrá sus dos sentidos, aunque se restringirá el acceso desde esta vía a la calle Unicef como si existiera antes.

Se trata de una medida, como explica el concejal de Tráfico, Jorge Oliva, "orientada a organizar el tráfico de manera más lógica en una zona con mucho tráfico de vehículos y peatones por los colegios, Escuela Infantil y Escuela de Música y asimismo para conseguir un mayor número de plazas de aparcamiento".



Trabajadores marcando los cambios en las calles. | ENE

Además de estas medidas que permitirán reducir el tráfico frente al acceso al colegio y mejorar la seguridad al quedar con un único sentido, el Ayuntamiento de Santa Marta también tiene previsto mejorar los espacios de aparcamiento en la zona.

Así, habilitará en los próximos días un nuevo aparcamiento de autobús en la calle Marcos

Escribano, junto al centro educativo. El Consistorio santamarantino tiene previsto la creación de una veintena de aparcamientos en batería, de tal manera que exista "más distancia para ordenar la entrada en el colegio en un solo sentido". La mejora se está llevando a cabo para que esté lista antes del inicio del nuevo curso escolar.



## Éxito de público de 'Volatiritormes'

El apoyo del público está siendo, junto con la gran calidad de los espectáculos como el caso de la obra "Los 2 gemelos venecianos", uno de los secretos del éxito del festival 'Volatiritormes', que hoy suma el montaje de Circo Baraka a su propuesta cultural. | ENE